

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 31 mai 2024

*« Je vois le sourire des enfants
que vous accompagnez. Tous ensemble, réus-
sisons pour les enfants que l'on nous confie » :*
**Lionel Chauvin a accueilli au Département les
assistants familiaux nouvellement diplômés.**

Vendredi 31 mai, Lionel Chauvin, Président du Conseil départemental, et Éléonore Szczepaniak, Vice-présidente en charge de l'enfance et de la jeunesse, ont accueilli à l'Hôtel du Département les nouveaux assistants familiaux. En 2023, ce sont 11 nouveaux assistants familiaux qui ont finalisé une formation exigeante de 300 heures. Agents du Département à part entière, ces Puydômois ont ainsi rejoint les 200 autres assistants familiaux qui font la fierté de la collectivité.

Plan stratégique
départemental
Horizon 2030

AXE 2

AUX CÔTÉS DES
PUYDÔMOIS À TOUS
LES ÂGES DE LA VIE

A l'occasion de ce moment d'échanges, Lionel Chauvin a répété aux assistants familiaux présents la joie de voir ces derniers rejoindre la communauté de plus de 200 assistants familiaux puydômois. « Je vois le sourire des enfants que vous accompagnez », a tenu à souligner le Président du Conseil départemental, rappelant combien « il est important que nous, Conseil départemental, vous remercions d'aider nos enfants à grandir ». Éléonore Szczepaniak a expliqué que « le mode de protection en famille est en effet le plus bénéfique pour les enfants ». Les assistants familiaux présents ont fait part de leur ressenti sur ce « très beau métier », de leur « envie de transmettre des passions » et de « rendre un enfant heureux ». Venus des quatre coins du Puy-de-Dôme, de tous les âges (le plus jeune a 28 ans et est assistant familial depuis l'âge de 22 ans), ils ont expliqué leur vocation et le sens de leur engagement.

Le Conseil départemental est très mobilisé pour le recrutement, la formation et l'accompagnement de nouveaux assistants familiaux. Pour rappel, la collectivité a mis en place en 2024 une campagne publicitaire d'envergure pour le recrutement de ces « superhéros du quotidien des enfants ».

Pour en savoir plus sur le métier d'assistant familial et le recrutement :

<https://www.puy-de-dome.fr/social/enfance-jeunesse/devenir-assistant-familial.html>

Tous ensemble, réussissons pour les enfants que l'on nous confie!